
ACTA DE REUNIÓN FECHA: 11-11-2024       HORA: 12:00 
 

ASISTENTES: CONDICIÓN OBSERVACIONES 
FELIPE TAMAYO AUSENTE LICENCIA MÉDICA 
ANA MARIA URRIOLA   
MARCELA MIRANDA   
PAULETTE BASCUÑÁN   
PATRICIA RUIZ   
OTROS: 
LORENA INOSTROZA -
METRO 
 
 
 
 

 Se solicita a la dirigente 
que nos exponga 
reunión sostenida el 
viernes 08-11-24 

 

 

TEMAS: 

1. Lorena Inostroza y Paulette informan de reunión sostenida el pasado viernes 
con las personas funcionarias de la Sucursal y CGR Chillan, quienes no están 
de acuerdo con las decisiones de la institución de cambiar las oficinas a 7 
cuadras de distancia del centro, también exponen que ellos derivan 
constantemente a los usuarios a otros servicios, la presidenta de la ANAFF les 
rebate diciendo que eso no era una buena práctica, que los asesores tienen 
todas las herramientas para realizar su trabajo, entre otras cosas que se 
manifestaron. Se comenta lo planteado por los funcionarios en relación con la 
cantidad de personas que concurren a la sucursal, quedando muchas de ella 
esperando en la vía pública, problema que no quedaría del todo resuelto en la 
propuesta actual, nos comentan que la futura sucursal no tendrá ventanas 
teniendo que usar aire acondicionado, ni acceso a luz natural, manifestando su 
preocupación por las consecuencias que esto pudiera causar en su salud. En 
este sentido, Maribel comenta que las sucursales en general no tienen ventanas 
y que hay sucursales que no cuentan con aire acondicionado.  
Se analizó el proyecto, distribución de espacios, módulos y oficinas y en el 
papel se observa que el layout considera más módulos que la actual sucursal 
por lo que estaremos al pendiente de que se cumpla con el proyecto escrito. 



2. Próxima reunión con el Ministerio el 18 de noviembre, hoy en día no ha llegado 
el acta con las correcciones. Se debe trabajar presentación con nuestra 
propuesta donde se debe detallar el trabajo realizado por Fonasa y las 
asociaciones en relación la asignación de fortalecimiento se solicitará al 
presidente que realice la propuesta y se conversará con Anac la mejor forma de 
presentar esta información.  

3. Casos pendientes por Concursos y Ley Karin, donde ya se envió correo a las 
unidades respectivas para su pronta resolución. 

4. Gestiones para concretar Protocolo Interno con la administración, se ofició a 
nuestra asociación hermana para la gestión en conjunto de este tema. 
Relacionado a ello se consulta por la fecha en que efectivamente se iniciará la 
postulación al teletrabajo de acuerdo con el aumento incluido en el protocolo 
interno. Se consultará al jefe de división de GDP. 

5. Martes 12-11-2024 se realizará reunión con aprecio quien nos entregaran 
propuesta, se solicita a nuestra secretaria tener la estadística de uso de la 
aplicación. 

 

 

Santiago, 11-11-2024 

 

 


